
 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年目標決定！ 
 

に こ に こ 

似個虹心 
一人一人の色を尊重 

（みんなから出てきていた思い） 

・ みんな似ているところはあるけれど、個性は違う 

・ 人の良いところをマネする 

・ みんなが笑顔になると場が明るくなる 

・ 心を一つにしてみんなでいいものをつくる 

・ 雨が降って何かを学ぶ 

・ 失敗から成功を学ぶ 

・ 雨（＝失敗）がやんだとき、明るくなる 

ついに学年目標が決定(^o^) 

学年目標 PL‘S が中心となり、長い期間をかけて学級、学年での話し合いを重ねて

きました。みんなの思いを言葉にしよう、思いの詰まった目標にしよう、みんなの目指す

未来の姿を言葉に詰め込もうと本当に頑張ってきました。ともすれば・・・各学級から

「案」が提示された段階で「多数決で決めちゃうのかな？」なんても思っていましたが（お

っと失礼）、さすがは１年生の皆さん！時間をかけて議論に議論を重ねてくれました。 

目標が決定するその日も、学年で熱い議論が交わされました。候補にあがっていた

「たいよう」「個性パズル」を推す声も多く、それぞれに

「なるほど～」「いいね！」と思う意見ばかりでした。み

んなの前で堂々と意見を述べる姿に、感動しました。 

おかげでステキな学年目標ができました。 

（文責：第１学年主任） 
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 ― 夢・感動・未来を創造する ― 

◼ ご意見・ご感想を 

お待ちしています。 

 右 QR コード（アドレス）から、

ご記入いただけると幸いです。 
https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE 

◆ 学校ホームページ 

お子様の学校での様子を、学校日誌（Instagram）で紹介したり、行事

予定表を掲載したりしています。ぜひ、ご覧ください。 

【本校 HP】https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/ 

 

リーダーの苦労 

PL’S のみなさんの頑張りで、学年目標が決

定しました。議論を重ねましたが、最後まで

「全員一致」となることはありませんでした。話

し合いによる「全員一致」は理想的ですが、そ

う簡単に叶うものではなく、意見が出尽くしたと

ころで多数決で決定することが一般的です。

今回も、最後の最後には多数決で決めること

になりました。話し合い中もリーダー苦労が尽

きませんが、決定時もリーダーには苦労があり

ます。全員一致ではない以上、決定事項に

満足できない人が少なからずいるのです。それ

も踏まえて、ある種の「決断」が必要となり、反

対勢力と立ち向かう「覚悟」が求められるので

す。そして、話し合いは勝負ではありませんよ。 

前向きな話し合い 

論争や討論の目的は勝利であってはならず 

改革でなければならない 

ジューベル／哲学者 

https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE
https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/

